

## **Kreativ77 Abend am 13.01.2015**

Ausser der Organisatorin Kerstin Christl und den Mitgliedern des Kreativ77-Vorstandes konnte sich wohl kaum jemand vorstellen, was an einem Kreativ77-Abend angeboten wird. Eigentlich gar nichts, denn man trifft sich in einer gemütlichen Runde und nimmt seine Pendenzen mit. Wer kennt das nicht: die angefangene Strickarbeit, die seit Monaten herumliegt, die Fotos, die seit einer Ewigkeit ins Album geklebt werden müssen, die Muse sich „hinzusetzen“ Kaffee zu trinken und nichts zu tun, als den Gesprächen zu lauschen. Das alles ist erlaubt am Kreativ77-Abend. Dem Pendenzenberg ein Ende zu setzen, schaffen wir an einem Abend wohl kaum; aber wir bieten ein Zeitfenster, in welchem man sich Zeit dazu nehmen könnte. Wieso könnte? Am Dienstagabend trafen sich sieben Frauen. Die einen nahmen Häkelarbeiten mit, eine andere Garn in der Hoffnung, dass ihr jemand in dieser Runde das Häkeln beibringen kann, die nächste Dankenskarten, die geschrieben werden müssen, ein Modekatalog lag herum, der darauf wartete „entdeckt“ zu werden und all dies begleitet von einem liebevoll zubereiteten Apéro. Der Abend ging zu Ende und keine einzige Pendezenz wurde erledigt. Die Runde war derart gemütlich, dass man einem regen Austausch ein jähes Ende setzen musste. Was zeitlich bis 21.30 h festgelegt war, musste um 22.30 h beendet werden. Die Teilnahme von zwei Mühlauer Neuzuzügerinnen hat uns besonders gefreut, denn dies ist ebenfalls ein Bestandteil dieses Anlasses: sich begegnen und kennenlernen. Wir möchten uns für ein toll gelungenes Zusammensein bedanken und freuen uns bereits auf den nächsten Kreativ77-Abend.